



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

---

**LE CONSEIL DES FEMMES ÉLUES DE L'APNQL LANCE UN APPEL À TOUTES ET TOUS POUR METTRE FIN À L'INSUPPORTABLE VIOLENCE ENVERS NOS FILLES ET NOS FEMMES.**

**Wendake, le 14 août 2024**, Le Conseil des Femmes élues de l'APNQL (CFÉ) est bouleversé et choqué par un autre événement violent, encore un, un de trop, dont la victime cette fois est Ève Chachai de la communauté Atikamekw d'Opitciwan. Le CFÉ est en appui à la communauté d'Opitciwan et à son Conseil qui doit faire face à une situation totalement inacceptable.

« En milieu urbain autant que dans nos communautés, aucune de nos femmes, aucune de nos filles ne peut se dire à l'abri de la violence, sous toutes ses formes, dont elle peut à tout moment être victime. Sur qui nos filles et nos femmes peuvent-elles compter pour mettre fin à ce scandale ? Sur elles-mêmes ? » s'indigne la Conseillère Nadia Robertson, porte-parole du Conseil des femmes élues de l'APNQL.

Le CFÉ lance un appel aux gouvernements des Premières Nations autant qu'à celui du Canada et du Québec, aux institutions publiques et particulièrement aux services policiers, pour que soit renforcée la vigilance face à toute situation propice à dégénérer vers la violence et que soit exercée la tolérance zéro.

Non, les filles et les femmes des Premières Nations ne peuvent assumer seules leur protection. Une telle responsabilité appartient à l'ensemble de la société.

Le CFÉ incite cependant toutes les filles et les femmes à ne plus accepter de subir dans leur vie quotidienne des situations par lesquelles la violence s'installe, le mépris, l'intimidation en étant deux exemples fréquents, et à les dénoncer.

« Nos femmes et nos filles ne doivent jamais hésiter à demander de l'aide, à utiliser les ressources existantes, dans les communautés autant que dans les milieux urbains, qui peuvent leur venir en aide. Elles ne sont pas seules. Jamais ! » ajoute la Porte-parole du Conseil qui rappelle que ce regroupement des femmes élues des gouvernements de Premières Nations poursuit son objectif à l'égard de l'essentielle Bienveillance latérale, la clé du développement de toute société.

-30-

**Renseignements**

Julianne Gagnon  
Relations avec les médias

[jgagnon@apnql.com](mailto:jgagnon@apnql.com)

418-719-0786